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ACTA  

SESIÓN  EXTRAORDINARIA N°08 
 

Al ser las cuatro de la tarde del día treinta y uno de mayo del dos mil trece, se reúne el Concejo 

Municipal de Corredores, en las instalaciones de la Universidad Estatal a Distancia de Ciudad 

Neilly, con la asistencia de los Señores Regidores y Síndicos Municipales. 

 

REGIDORES PROPIETARIOS 

 

Mainor Castro Aguilar      Ernesto Pérez Cortes   

Presidente Municipal        

 

Nereida Jiménez López      Jorge Jiménez Sánchez 

 

 

REGIDORES SUPLENTES 

Denis Cerdas Sibaja       Marlene Salazar Arias 

     

                                                       SINDICOS PROPIETARIOS 

 

Edgar Vásquez Sánchez      William Jiménez Hernández 

 

Abel Gómez Gómez       Rosalba Jiménez Cisneros 

 

SINDICOS SUPLENTES 

 

No hubo asistencia 

 

 

 

Xinia Contreras Mendoza      Sonia González Núñez 

Alcaldesa Municipal         Secretaria Municipal 

 

 

 

 

AGENDA 
 

Artículo Primero: Saludo y oración 

Articulo Segundo: Comprobación del quórum y aprobación de la agenda 

Artículo Tercero: Aprobación distribución  partidas especificas por los Concejos de Distrito 

Artículo Cuarto: Informe Municipal del Edificio 

Artículo Quinto:       Acuerdos 

Artículo Quinto: Cierre de la Sesión 
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ARTÍCULO PRIMERO 

 

SALUDO Y ORACIÓN 

 

El Señor Mainor Castro Aguilar Presidente Municipal  saluda a los presentes y acto seguido 

delega en el Licenciado Erick Miranda, Asesor Legal del Concejo dirigir la oración del día de 

hoy.  

ARTÍCULO SEGUNDO 

 

COMPROBACIÓN DEL QUÓRUM  Y APROBACIÓN DE LA AGENDA 

 

El Señor Mainor Castro Aguilar Presidente Municipal procede a realizar la comprobación 

del quórum, una vez comprobado el quórum, deja abierta la sesión. 

 

El Señor Mainor Castro Aguilar Presidente Municipal manifiesta que se la agenda 

programada se tiene la aprobación de las partidas especificas de los concejos de Distrito y el 

Informe Municipal del Edificio y otros. 

 

El Señor Mainor Castro Aguilar Presidente Municipal procede a someter a votación la agenda 

del día la cual es aprobada en forma unánime. 

 

ARTÍCULO TERCERO 

 

APROBACION DE LA PARTIDAS ESPCIFICAS DE LOS CONCEJO DE DISTRITO 

 

Se procede a dar lectura la distribución de las partidas realizadas por el Concejo del 

Distrito Primero:  Construcción de oficina dentro del Salón Comunal de Rio Bonito 

¢5,000,000.00, construcción de una parada de buses (Asociación Desarrollo Integral Barrio el 

Carmen)¢2,000,000.00, construcción de I etapa Salón Comunal de  La Florida (Asociación 

Desarrollo Integral de Campo Dos y Medio y la Florida) 10,000,000.00, acondicionamiento de 

cocina dentro del Salón Comunal Barrio el  Carmen ¢3,000,000.00 y construcción y reparación 

de aceras en el centro de Ciudad Neily ejecutado por Municipalidad Corredores ¢2,825,696.20. 

 

El Señor Presidente Municipal, somete a votación la distribución de los proyectos de partidas 

específicas del Distrito Primero (Distrito Corredor). 

 

Por unanimidad el Concejo Municipal aprueba la distribución de estas partidas. Ver capitulo de 

acuerdos. 
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Seguidamente se procede a dar lectura la distribución de las partidas específicas del 

Distrito segundo: 

 

Construir malla perimetral plaza de deportes Comité de Deportes La Cuesta, ¢5.000.000.00, 

reparación de Local de la Iglesia Visión Renovada Evangélica de la Cuesta, ¢2,500,000.00, 

Reparación de Local de Iglesia Evangélica Asambleas de Dios de la Bota de La Cuesta, 

2,500,000.00y Compra de Instrumentos Musicales para la Escuela Juan Lara Alfaro de la Cuesta 

¢5.731,090.40 

 

El Señor Presidente Municipal, somete a votación la distribución de los proyectos de partidas 

específicas del Distrito Segundo (La Cuesta). 

 

Por unanimidad el Concejo Municipal aprueba la distribución de estas partidas. Ver capitulo de 

acuerdos. 

 

Seguidamente se procede a dar lectura la distribución de las partidas específicas del 

Distrito Tercero. 

 

Entechado de Salón Comunal de Comunidad de Colorado, ¢2,903,000.20, Construcción  una aula 

en la Iglesia Católica de Darizara, ¢2,903,000.00, Construcción de puente de Caja calle hacia San 

Antonio y Ciudadela Acevedo Veracruz Paso Canoas, ¢2,903,000.00, Enmallado de Lote de 

Escuela San Martín Paso Canoas, ¢1,903,000.00, cancha multiuso en la comunidad de La 

Mariposa de Paso Canoas, ¢1,903,000,00, II Etapa de Entechado de Escuela San Miguel y otras 

mejoras junta de Educación escuela San Miguel, ¢1,103,000.00, Construcción de Baños costado 

de Cancha de Futbol en la Comunidad de Cañaza de Paso Canoas, ¢1,144,592.00, Construcción 

de Salón de la Palma - Comunidad de la Palma Paso Canoas, ¢1,403,000.00,  II Etapa de 

Enmallado de lote Escuela Darizara, comunidad de Darizara Paso Canoas, ¢1,403,000.00, para 

Pintura y realizar otras mejoras en Salón Comunal de Barrio San Jorge Paso Canoas, 

¢903,000.00,  Construcción de Templo Iglesia Oasis de Paz El Triunfo Paso Canoas, 

¢914,000.00, para pintura Iglesia y Aulas y otras mejoras en Iglesia Católica de Barrio San Jorge 

de Paso Canoas, ¢903,000.00 

 

El Señor Presidente Municipal, Mainor Castro Aguilar manifiesta que se reconoce que se 

quiera ayudar a las comunidades aunque sea con un poquito pero debemos también entender que 

cuando la administración no ejecuta los proyectos, es precisamente por la cantidad de proyectos 

que hay,  y  en el caso de Paso Canoas nuevamente presenta varios proyectos, lo cual como es 

lógico atrasa la ejecución. 

 

De igual manera tenemos que tomar en cuenta que cuando se realizan muchos proyectos, la 

situación se complica porque todos los proyectos cualquiera que sea el monto lleva la misma 

gestión tanto para  una partida grande como de  una pequeña, pero eso será decisión de la mesa 

ampliada, son ellos los que deciden  si lo reparten hasta en mil colones. En el caso de Ciudad 

Neily le están aplicando casi la mitad del presupuesto a un proyecto de un Salón Comunal en 

Campo Dos y Medio, que es lo que hemos venido diciendo, hacer proyectos que se vean. El año 

pasado hicimos la misma observación, pero de nuevo se presenta la misma situación con los 

proyectos del Distrito Segundo.    
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El compañero Sindico  José Abel Gómez debe entender que los proyectos llevan el mismo 

proceso tanto para los pequeños como para los grandes y que se respeta lo que hacen los 

Concejos de Distrito,  pero en el caso de Abel  él  insiste en que se le atrasen los proyectos 

porque cada vez que en la distribución de las partidas especificas se presenten muchos proyectos 

se les va atrasar,  porque la ejecución es más lenta, lo que hago es un observación solamente, 

porque la decisión al final es del Concejo de Distrito en conjunto con la Asamblea Ampliada. 

 

Le gustaría escuchar la opinión del Ingeniero Municipal, que nos acompaña en esta sesión. 

 

El Ingeniero Walfrido Iglesias Borrero, Ingeniero Municipal manifiesta que su opinión 

personal es que es mejor que sean proyectos grandes, que sean un impacto en la comunidad, que 

se vean y por otra parte tal como lo dice el Señor Presidente Municipal, el proceso de tramitación 

para los proyectos sean pequeños o grandes, son los mismos, se deben hacer las visitas de campo, 

lo perfiles, los presupuestos y las directrices técnicas para proveeduría, conseguir cotizaciones, 

trabajo de socialización con la comunidad.  Luego que el expediente se confecciona viene la otra 

parte que es el proceso de compra que realiza el Departamento de Proveeduría. Como pueden ver 

es un proceso que lleva su tiempo.       

 

La Regidora Nereida Jiménez López manifiesta que el año pasado discutimos lo mismo, que 

fueran proyectos de impacto, que no se hiciera ese montón de proyectos pequeños, se dijo que 

para las iglesias que ellas se financiaran solas y que para los centros educativos, para eso está el 

Ministerio de Educación Pública, que le corresponde a los directores de las escuelas gestionar 

recursos con el Ministerio de Educación Pública para mejorar la infraestructura de las escuelas y 

el Ministerio de Educación es quien tiene la responsabilidad de la infraestructura del sector 

educación. Ella nunca ha pedido recursos para la iglesia de su comunidad, por eso mismo, porque 

los recursos de la Municipalidad  son muy pocos, por lo tanto debemos dirigirlos hacia las 

comunidades con más necesidad. 

 

El Regidor Ernesto Pérez Cortes manifiesta que comparte lo que han manifestado los 

compañeros, ya que con una partidita de novecientos mil o de un millón no se hace nada, tal es el 

caso de un salón comunal que con un millón no se construye nada. 

 

Las instituciones públicas manejan un presupuesto por lo que se deben re direccionar los recursos 

hacia donde e hay nada,  pero existe un dicho que dice el que mucho abarca poco aprieta, aquí lo 

recomendable es realizar de dos a tres proyectos que tengan impacto en la comunidad, porque 

con el poco dinero para la realización de estos proyectos se va a tener que buscar otros recueros o 

dejar los trabajos incompletos como ha sucedido  ya por lo tanto la idea y es lo que venimos 

hablando que se presenten 3 o 4 proyectos que sean de impacto para la comunidad.       

     

El Sindico José Abel Gómez Gómez,  manifiesta que  se atrasa la ejecución de los proyectos por 

la forma en que los ejecuta la administración, pero en el caso de Paso Canoas, desde el año 

pasado cinco comunidades tenían su  expediente y no se ejecutaron los proyectos, a pesar que 

todo estaba listo. 

 

Con estos proyectos se hizo así las distribución, en los proyectos de novecientos mil y de un 

millón son proyectos que tienen recursos  y se les está reforzando un poquito, o sea que  son  

continuación de proyectos que ya tienen contenido económico, algunos ni siquiera se han 

ejecutado, por lo tanto incluso es nada más de juntar las partidas como se ha hecho en otras 

ocasiones. 
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El Señor Presidente Municipal Mainor Castro,  solicita a al ingeniero  Municipal le indique  

como se ejecuta un proyecto que ya cuenta con otros recursos como en el caso de un Salón 

Comunal. 

 

El Ingeniero Walfrido Iglesias Borrero, manifiesta que la construcción de un Salón Comunal 

es elevado el costo para su construcción lo ideal es presupuestar montos elevados  o proyectos 

grandes, de manera  que se llegue a concretar la obra,  por los montos elevados que se lleva su 

elaboración para así no dejar a medias la construcción, porque se inicia con una primera etapa 

que queda ahí a la intemperie y esto hace que la obra se deteriore, aparte de lo que ya les 

mencioné  de todo el tramite que se lleva cada proyecto, cuando se deja un proyecto a medias 

hasta desmejora la imagen de la Municipalidad, porque la gente comenta que los proyectos no se 

concluyen, por eso es importante que cuando se va a asignar recursos, procurar de ser posible 

terminarlo, o por lo menos que quede bien avanzado. 

 

El Señor Regidor Jorge Jiménez Sánchez, manifiesta que se debe analizar todas las propuestas 

de un Distrito pero se deben aprobar una cantidad mínima para ejecutar todos los proyectos, 

porque al presupuestar montos bajo no se llega a cumplir con tiempo con la elaboración de los 

proyectos.  

 

Si tuviéramos más tiempo para discutir este tema, él le  recomendaría  al Síndico Abel que se 

lleve la propuesta para que realice la modificación  de los  proyectos, pero como ya no hay 

tiempo y esto tiene que aprobarse hoy,  no hay tiempo porque hoy tiene que quedar en firme y 

aprobado porque se debe enviar el lunes. Pero para la próxima se le solicita al Sindico que 

priorice proyectos y que procure que sean de impacto para suplir verdaderas necesidades en las 

comunidades. 

 

La Señora Xinia Contreras, Alcaldesa Municipal  manifiesta a los regidores  y síndicos que el 

año pasado se les solicito hacer la distribución con una cantidad moderada de proyectos pero que 

fueran de importancia y valor para las comunidades porque los proyectos van a llevar el mismo 

proceso sin importar  si el costo es el mínimo o mayor. 

 

Existe una comisión de partidas especifica que nos reunimos una vez cada mes para ver el 

resultado de los proyectos de las partidas específicas y en la última reunión tuvimos que tomar 15 

de esos proyectos los de mayor cantidad de recursos, para que no se vuelva a caer la elaboración 

de estos proyectos. 

 

De igual manera en una reunión que se sostuvo con los Síndicos, se les hablo de las partidas 

especificas que  deben ser ejecutados los recursos por completo sin dejar dinero, porque tenemos 

sobrantes de cuarenta mil colones  que no alcanzan para nada y no se pueden invertir,  porque no 

se pueden tomar estos recursos para otros proyectos, esto hace también que nos perjudique con 

los informes de ejecución. 

 

El Señor Presidente Municipal Mainor Castro,  manifiesta al Sindico Abel Gómez que el 

ingeniero municipal debe darle seguimiento a esos 12 proyectos, ¿cuánto cree le cuestan esas 

inspecciones a la municipalidad?, nosotros debemos coadyuvar para que la municipalidad no 

tengas mas costos y brindar apoyo a la administración en este caso para la ejecución pronta de los 

proyectos. 
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El Señor Regidor Jorge Jiménez Sánchez, manifiesta que por ahora él está de acuerdo en votar 

estos proyectos, porque como lo reitero ya no hay tiempo de devolverlos, pero sí  que le quede 

claro al compañero Abel, que  para la próxima distribución de partidas si vuelve a  presentar esta 

cantidad de proyectos con sumas pequeñitas  no las va a votar a favor. 

 

El Señor Regidor William Jiménez Hernández,  manifiesta al compañero Abel Gómez que es 

bastante difícil tratar con las comunidades, porque todo el mundo quiere que sea su proyecto y 

por eso a veces uno trata de darle un poquito a cada uno, pero precisamente  esta acta le va servir 

al Sindico Abel para que se las presente a la comunidad indicándoles que si distribuye el 

presupuesto con muchos proyectos no se los  van a  aprobar, los proyectos de mi distrito,  no son 

de impacto pero si de prioridad para las comunidades. 

 

El Señor Presidente Municipal, somete a votación la distribución de los proyectos de partidas 

específicas del Distrito Tercero. 

 

El Regidor Ernesto Pérez Cortes, manifiesta que él vota afirmativamente la distribución de los 

proyectos del Distrito de Paso Canoas,  condicionado a que para el año entrante presenten de tres 

a cinco proyectos que sean de impacto para el distrito de Paso Canoas.    

 

Por unanimidad y con los votos condicionados el Concejo Municipal aprueba la distribución de 

estas partidas del distrito de Paso Canoas. Ver capitulo de acuerdos. 

 

Por último se procede a dar lectura a la distribución de los proyectos de partidas específicas del 

Distrito Cuarto:  Compra de un chapulín, para Comité de Deportes de Santa Lucía para chapias 

de cancha local, ¢1,300,000.00,  para play Juegos para niños en La Ciudadela El Zaino de Laurel, 

Asoc de Desarrollo Integral de Laurel, ¢2,000,000.00, construcción de cocina comedor de Iglesia 

Católica de Bambito de Laurel, Concejo Pastoral de la Iglesia, ¢3,000,000.00, construcción de un 

aula de Kínder con Batería Sanitaria en Escuela Jobo Civil de Laurel Junta de Educ de la escuela, 

¢4,000,000.00, construcción del Etapa Salón y Cocina comunidad de Vereh de Laurel, Comité de 

Deportes de Vereh, ¢4,000,000.00, ampliación y mejoramiento de templo católico Colonia La 

Libertad KM 31, Asociación de Desarrollo Integral,  ¢4,000,000.00, construcción II Etapa Plaza 

Pública Asociación de Desarrollo Integral Comunal de Naranjo de Laurel, ¢1,657,71630, 

mejoramiento del Sistema Eléctrico del Salón Auditorio Escuela Finca Naranjo de laurel, Junta 

de Educación de la escuela, ¢1,500,000.00  

 

El Señor Presidente Municipal, somete a votación la distribución de los proyectos de partidas 

específicas del Distrito Cuarto (Laurel). 

 

Por unanimidad el Concejo Municipal aprueba la distribución de estas partidas. Ver capitulo de 

acuerdos. 

 

El Señor Presidente Municipal Mainor Castro, manifiesta que quedan los proyectos 

debidamente aprobados para su respectivo envio al Ministerio de Hacienda. 
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ARTÍCULO CUARTO 

 

INFORME MUNICIPAL DEL ESTADO DE LA CONSTRUCCIÒN DEL EDIFICIO 

MUNICIPAL.  

 

La Señora Xinia Contreras, Alcaldesa Municipal, manifiesta que van a realizar el informe 

sobre el Edificio Municipal con números y detalles en la parte financiera, técnica y legal para que 

ustedes tengan un panorama claro para tomar un acuerdo de cual será la posición de aquí en 

adelante por la parte que ustedes adjudicaron la construcción de ese edificio y  la nuestra como 

administración que le corresponde administrar el proyecto de la construcción de este edificio.  

 

En este informe se observara que hemos venido trabajando con un debido proceso que se tiene 

que dar, se debe tomar una decisión al final porque ya hemos agotado los medios,  solo nos queda 

lo que es la parte legal que es la única salida pero si ustedes aportan otras ideas serán 

bienvenidas.   

 

El Señor William Pérez,  procede a dar lectura al informe.  
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Al ser las cinco de la tarde con treinta minutos el Señor Presidente Municipal decreta un receso a 

efecto de analizar con detenimiento el este informe con el fin posteriormente de tomar una 

decisión. 

 

Al ser las seis con treinta minutos se reinicia la sesión. 

 

El Señor Presidente Municipal manifiesta que él considera importante antes de tomar una 

decisión escuchar cual es la posición de la empresa, por lo tanto propone que se celebre una 

sesión extraordinaria para el próximo viernes 07 de junio y se invite a los representantes de la 

Empresa JOF, para tratar este tema de la construcción del edificio municipal. 

 

Somete a votación la propuesta para celebrar una sesión extraordinaria el próximo viernes 07 de 

junio del presente año y de igual manera que se invite a los  representantes de la Empresa JOF a 

esta sesión. 

 

Por unanimidad y como definitivamente aprobado el Concejo Municipal aprueba esta propuesta. 

Ver capitulo de acuerdos.       
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ARTÍCULO CUARTO 

 

ACUERDOS:   EL CONCEJO MUNICIPAL DE CORREDORES ACUERDA 

 

Acuerdo Nº01:       El Concejo Municipalidad de Corredores acuerda  ratificar la aprobación de 

los proyectos financiado con partidas específicas para el año 2014, presentados por los Concejos 

de Distrito del Cantón de  Corredores, por un monto de  ¢80.303.095 distribuidos de la siguiente 

forma:  Proyectos Distrito Primero  por  un monto de ¢22.825.696.2,  proyectos Distrito Segundo  

¢15.731.090.4, proyectos  Distrito Tercero, por un monto  de ¢20.288.592.2 y proyectos Distrito 

Cuarto, proyectos por ¢21.457.716.3.  

 

 

DISTRITO NOMBRE PROYECTO MONTO 

Primero 

Corredor 

Construcción de oficina dentro del salón comunal de 

Rio Bonito. 
5,000,000.00 

Primero 

Corredor 

Construcción de una parada de buses (Asociación 

Desarrollo Integral Barrio el Carmen). 
2,000,000.00 

Primero 

Corredor 

Construcción de I etapa salón comunal de  La Florida 

(Asociación Desarrollo Integral de Campo Dos y 

Medio y la Florida). 

10,000,000.0

0 

Primero 

Corredor 

Acondicionamiento de cocina dentro del salón comunal 

Barrio el Carmen. 
3,000,000.00 

Primero 

Corredor 

Construcción y reparación de aceras en el centro de 

Ciudad Neily ejecutado por Municipalidad Corredores. 
2,825,696.20 

Segundo- 

La Cuesta 

Construir malla perimetral plaza de deportes Comité de 

Deportes La Cuesta. 
5,000,000.00 

Segundo- 

La Cuesta 

Reparación de Local de la Iglesia Visión Renovada 

Evangélica de la Cuesta. 
2,500,000.00 

Segundo- 

La Cuesta 

Reparación de Local de Iglesia Evangélica Asambleas 

de Dios de la Bota de La Cuesta. 
2,500,000.00 

Segundo- 

La Cuesta 

Compra de Instrumentos Musicales para la Escuela 

Juan Lara Alfaro de la Cuesta. 
5,731,090.40 

Tercero- 

Paso Canoas 

Entechado de Salón Comunal de Comunidad de 

Colorado.  
2,903,000.20 

Tercero- 

Paso Canoas 
Construcción  una aula en la Iglesia Católica de Darizara. 2,903,000.00 

Tercero- 

Paso Canoas 

Construcción de puente de Caja calle hacia San Antonio 

y Ciudadela Acevedo —Veracruz Paso Canoas. 
2,903,000.00 

Tercero- 

Paso Canoas 
Enmallado de Lote de Escuela San Martín Paso Canoas.  1,903,000.00 

Tercero- 

Paso Canoas 

Para cancha Multiuso en la Comunidad de La Mariposa 

de Paso Canoas. 
1,903,000,00 
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Tercero- 

Paso Canoas 

II Etapa de Entechado de Escuela San Miguel y otras 

mejoras junta de Educación escuela San Miguel. 
1,103,000.00 

Tercero- 

Paso Canoas 

Construcción de Baños costado de Cancha de Futbol en 

la Comunidad de Cañaza de Paso Canoas. 
1,144,592.00 

Tercero- 

Paso Canoas 

Construcción de Salón de la Palma —Comunidad de la 

Palma Paso canoas. 
1,403,000.00 

Tercero- 

Paso Canoas 

Para II Etapa de Enmallado de lote Escuela Darizara, 

comunidad de Darizara Paso Canoas. 
1,403,000.00 

Tercero- 

Paso Canoas 

Para Pintar y realizar Otras mejoras en Salón Comunal 

de Barrio San Jorge Paso Canoas. 
903,000.00 

Tercero- 

Paso Canoas 

Para Construcción DE Templo Iglesia Oasis de Paz El 

Triunfo Paso Canoas. 
914,000.00 

Tercero- 

Paso Canoas 

Para Pintar Iglesia y Aulas y otras Mejoras en Iglesia 

Católica de Barrio San Jorge de Paso Canoas. 
903,000.00 

Cuarto- 

Laurel 

Compra de un chapulín, Comité de Deportes de San Ta 

Lucía para chapias de Cancha Local. 
1,300,000.00 

Cuarto- 

Laurel 

Play de Juegos para Niños en La Ciudadela El Zaino de 

Laurel, Asoc de Desarrollo Integral de Laurel. 
2,000,000.00 

Cuarto- 

Laurel 

Construcción de Cocina Comedor de Iglesia Católica de 

Bambito de Laurel, Concejo Pastoral de la Iglesia. 
3,000,000.00 

Cuarto- 

Laurel 

Construcción de un aula de Kínder con Batería Sanitaria 

en Escuela Jobo Civil de Laurel Junta de Educ de la 

escuela. 

4,000,000.00 

Cuarto- 

Laurel 

Construcción del Etapa Salón y Cocina comunidad de 

Vereh de Laurel, Comité de Deportes de Vereh. 
4,000,000.00 

Cuarto- 

Laurel 

Ampliación y mejoramiento de templo católico Colonia 

La Libertad KM 31, Asociación de Desarrollo Integral. 
4,000,000.00 

Cuarto- 

Laurel 

Construcción II Etapa Plaza Pública Asociación de 

Desarrollo Integral Comunal de Naranjo de Laurel. 
1,657,71630 

Cuarto- 

Laurel 

Mejoramiento del Sistema Eléctrico del Salón Auditorio 

Escuela Finca Naranjo de laurel, Junta de Educación de la 

escuela. 

1,500,000.00 

Total   80,303,095,00 

 

 

Acuerdo Nº02: El Concejo Municipal de Corredores acuerda realizar una sesión 

extraordinaria el próximo viernes 07 de junio del presente año, a las 5:00 p.m. en las instalaciones 

de la Universidad Estatal a Distancia.  Tema a tratar construcción del edificio municipal, para lo 

cual también se acuerda  cursar invitación al   Arquitecto José Flasterstein Zoberman, Presidente 

de la  Empresa Arquitectura JOF S.A, para que participe en esta sesión.  Acuerdo definitivamente 

aprobado. 
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ARTÍCULO QUINTO 

 

CIERRE DE SESION 

 

Al haberse agotado la agenda del día y al ser las seis de la tarde con cincuenta minutos del día 

treinta y uno de mayo del año dos mil trece, el señor Presidente Municipal, da por concluida la 

Sesión. 

 

 

 

Mainor Castro Aguilar                                                   Sonia González Núñez 

 Presidente  Municipal                                                            Secretaria Municipal  


